

¿Por qué los partidos políticos, nada más alcanzar el poder, se empeñan en nombrar el mayor número posible de asesores que, en la mayoría de los casos, ni desempeñan ninguna función concreta ni tienen la capacidad intelectual ni el currículum necesarios para desempeñarla? Los asesores enturbian la imagen de los partidos políticos e invalidan la credibilidad de su gestión. Sin embargo, tanto PSOE como PP, principales organizaciones políticas en número de votos, siguen contratándolos en número desmesurado.

[Esta noticia publicada hace algún tiempo en abc.es puede ayudar a entender el motivo.](#)